

MERCY WELLSPRINGS

BOLETÍN

Vol 1, Número 1 - Octubre de 2024

VIVIR LOS VALORES DE MERCY WELLSPRINGS

Compasión – respetar la dignidad de cada persona, extender la ternura y el cuidado a toda la creación

Respetar – reconocer la singularidad de cada uno a imagen de Dios, celebrar la belleza y la integridad de la creación

Justicia – defender y apoyar los derechos de todas las personas y de la Tierra

Colaboración - implicar a los demás como socios, acoger la diversidad y la inclusión

Escuchar con atención - escuchar las voces de la gente, de los seres de la Tierra y de la Tierra misma



Junta Directiva de Mercy Wellsprings

BIENVENIDA AL DIRECTOR EJECUTIVO, MERCY WELLSPRINGS

Susan Elliott, la nueva Directora Ejecutiva de Mercy Wellsprings comenzó el 29 de julio de 2024. Como parte de su orientación, ha pasado tiempo con las Hermanas de la Misericordia escuchando sus historias, ya que todas tienen una historia rica e interesante. Susan también ha estado leyendo muchos libros y recursos sobre las Hermanas de la Misericordia y sus ministerios patrocinados, visitando los ministerios patrocinados y aprendiendo sobre lo que hacen por la comunidad y teniendo discusiones con el Liderazgo de las Hermanas de la Misericordia así como con el Liderazgo de Mercy Wellsprings.



Es importante que Susan se tome este tiempo para escuchar y aprender sobre el pasado y el presente, lo que le ayudará a estar en una mejor posición para ayudar a dar forma al futuro de Mercy Wellsprings. Susan continuará este viaje de orientación en los próximos meses y seguirá reuniéndose y conversando con las muchas personas involucradas en los ministerios patrocinados.

El 3 de septiembre se inauguraron las oficinas de Mercy Wellsprings y Susan fue recibida en su despacho. Susan está encantada de haberse unido a Mercy Wellsprings y espera apoyar el trabajo que sigue evolucionando.

“El tiempo de orientación ha sido vital para entender a las Hermanas de la Misericordia y el carisma de la Misericordia. Aprecio especialmente el tiempo con las Hermanas y los ministerios patrocinados, compartiendo sus historias y esperanzas para Mercy Wellsprings.”

REUNIÓN DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE SEPTIEMBRE

El 9 de septiembre de 2024, Mercy Wellsprings celebró una reunión del Consejo de Administración. A continuación se exponen las principales áreas de debate:

Bienvenida y oración

Caridad – Aunque Mercy Wellsprings está constituida en sociedad, aún estamos a la espera de que la Agencia Tributaria de Canadá confirme su condición de organización benéfica.



Oficinas de Mercy Wellsprings

Informe de Susan – Susan se tomó un tiempo para dar una visión general de las últimas semanas y su orientación a las Hermanas de la Misericordia y Mercy Wellsprings.

El futuro de Mercy Wellsprings – La Hermana Elizabeth Davis repasó los valores, los ministerios patrocinados, los poderes reservados de los Miembros de Mercy Wellsprings y la referencia a los Estatutos de Mercy Wellsprings.

En las próximas semanas y meses se definirá la estrategia y las acciones para los próximos 6-12 meses y más allá.

Programa de formación – La Junta debatió sobre un candidato para ayudar a desarrollar el Programa de Formación. La Dra. Anne Walsh aceptó, en calidad de consultora, ayudar a desarrollar el camino a seguir para el programa de formación del Mercy Wellspring.

Presentación de la Hermana Verna Aucoin – La Hermana Verna se unió a la reunión para ofrecer una breve historia y una visión general del trabajo que las Hermanas realizan en Perú y del Fondo Misionero Misericordia. Fue esclarecedor para todos y hubo interés en seguir aprendiendo más sobre este importante ministerio patrocinado.

Contacto

Mercy Wellsprings Inc
230 Waterford Bridge Road
St. John's, NL
A1E 1E2

Ph: 709-793-3715

Email:
mercywellsprings@
sistersofmercynf.org

PRÓXIMOS PASOS

A continuación están los próximos pasos clave que daremos para avanzar con Mercy Wellsprings:

- Iniciar conversaciones con la Dra. Anne Walsh, la Hermana Charlotte Fitzpatrick y la Hermana Elizabeth Marrie con respecto al Programa de Formación
- Continuar el trabajo de Formación con Susan, la Junta de Mercy Wellsprings y los ministerios patrocinados
- Confirmar el estatus caritativo con CRA
- Crear y finalizar el Logo para Mercy Wellsprings
- Determinar los recursos de personal adicionales necesarios
- Comenzar la exploración inicial de los pasos para definir los modelos de Gobierno y Finanzas y el apoyo requerido.
- Establecer vínculos formales con la Asociación Internacional de la Misericordia

MERCY WELLSPRINGS LOGO - BUSCANDO TUS IDEAS

Como parte de la continua evolución de Mercy Wellsprings, vamos a desarrollar un logotipo. Estamos buscando ideas sobre cómo podría ser ese logotipo. A continuación presentamos algunas ideas para iniciar la creatividad. El logo debe reflejar una entidad comunitaria fundada en el carisma de la misericordia y las Hermanas de la Misericordia. Nos gustaría recibir vuestras aportaciones e ideas sobre cómo podría ser este logotipo. Si tienes alguna idea, por favor envíala a mercywellsprings@sistersofmercynf.org para el **17 de diciembre**.

PROYECTO DE LOGOTIPO

